



COLEGIO

Campoalegre



Cada obra expuesta en esta muestra es una ventana a los mundos internos de los estudiantes de bachillerato de Campoalegre. A través de su arte,

ellos han explorado, pensado, reinventado y creado; y estas obras son el resultado de un proceso íntimo y comprometido que los ha llevado a descubrir su propio camino y a conquistar la autenticidad en sus expresiones creativas.

En esta exposición, podemos ver la diversidad y amplitud de intereses que caracterizan a nuestros estudiantes, así como las técnicas y materiales que han utilizado para desarrollar y profundizar sus propios procesos de aprendizaje.

Cada curso del taller de arte ha permitido a los estudiantes ahondar visual, espacial y conceptualmente en diferentes caminos: desde el dibujo basado en la observación; las esculturas que muestran exploraciones tridimensionales y el volumen través del paisaje; la búsqueda de un estilo personal por medio distintos materiales y técnicas; pinturas basadas en la teoría del color y la composición; piezas que parten de investigaciones de carácter científico o personal; y series que exploran cómo un concepto se puede expresar en diferentes técnicas

El taller de arte ha sido un espacio de reflexión, curiosidad y gozo para nuestros estudiantes. Tal como lo expresaron algunos de ellos, el arte les ha permitido dejar un pedazo de su creatividad en las actividades propuestas, así como experimentar con todos sus intereses sin encajarse en una cuadrícula. Además, el arte les ha brindado la posibilidad de desarrollar una mente crítica y de expresarse con libertad.

Esta exposición es una muestra del compromiso y la dedicación de nuestros estudiantes en su práctica artística, y estamos orgullosos de presentar sus obras al público. Esperamos que estas obras inspiren a otros a explorar su propia creatividad y a encontrar su propio camino en el mundo del arte.